

Français, instruite par des écoles françaises, et théâtre du grand drame où mourut l'Homme-Dieu ?

Un mot sur la forme du pays et sur les races humaines qui habitent la Palestine et la Syrie, ont terminé une soirée trop courte au gré des auditeurs.

— Ce ne sont pas les lecteurs de la *Revue* qui ignorent les services que M. Guigue a rendus à notre histoire locale et les découvertes qu'il a faites récemment et dont les plus brillantes sont sans contredit la fondation, par le roi Childebart, d'un hôpital à Saint-Paul et non près du pont du Rhône, comme nos historiens l'avaient cru jusqu'ici, et surtout le tracé des voies antiques autour de Lyon, grâce à la position des hôpitaux disséminés sur de certaines lignes s'éloignant de la ville ; cette dernière découverte non seulement d'un intérêt local, mais général. On ne sera donc pas surpris que mardi, 4 de ce mois, M. Guigue ait été reçu, à l'unanimité, membre titulaire de l'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon. C'était une récompense attendue de tous les archéologues de la ville et qui leur a causé une vive satisfaction.

Le même jour, l'Académie a encore ouvert ses portes à M. Ducarre, ancien député, dont les travaux sur le salaire des ouvriers ont eu, l'année dernière, un si vif retentissement.

En renouvelant son Bureau, la savante Société a nommé M. Faivre président de la section des Sciences, M. Desjardins président de la section des Lettres, et M. Joseph Bonnel secrétaire général pour la section des Sciences, en remplacement de M. Faivre devenu président.

— Le jeudi, 22 novembre, l'éloquent évêque de Tarentaise a donné un sermon, à la Primatiale, sur l'œuvre des patronages. C'est dans ces occasions que l'on déplore l'étroitesse des voutes de Saint-Jean. La quête faite par les dames patronesses a répondu à l'appel fait par l'éminent prélat.

— Dans sa séance du 30 novembre dernier, le conseil municipal a voté entre autres :

- 580,800 francs pour la Faculté de médecine ;
- 450,000 francs pour la restauration du Grand-Théâtre ;
- 200,000 francs pour l'agrandissement du Palais des Arts ;
- 172,000 francs pour la construction d'un marché couvert près de la place Henri IV et
- 107,000 francs pour une fontaine monumentale.

— Malgré l'état des esprits et le vent qui souffle sur la France, les fêtes du 8 décembre de cette année n'ont cédé à aucune autre en éclat et en magnificence, à la satisfaction de la foule immense qui couvrait les rues et les quais.

— Nous avons eu Gounod qui a été acclamé ; nous avons eu la première représentation de *Cinq-Mars*, opéra dont on vante le succès ; nous avons eu *les Cloches de Corneville*, dont on fait grand bruit et une foule d'autres pièces toutes plus applaudies, dit la presse, les unes que les autres.

— Le 11 janvier, la Société des Amis des Arts ouvrira son